
ウェルシー自治会会報第54号 ウェルシー自治会会報第54号

「ウェルシー333」http://www.wealthy333.net/ ■　　　　も　　　・　　　く　　　・　　　せ　　　・　　　い　　　・　　　に　　　・　　　し　　　　■

　     もくせいにし　　   
令和２年２月

秦野南が丘ウェルシー自治会会報

令和元年度活動を振り返って

　　　　　　2019.4.14　定期総会　　　　　　　　　　　2019.4.21 子供神輿
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回覧回覧

会 長

令和元年は、大雨と洪水で記憶に残る年になりました。南が丘は洪水には
なりませんが、陸の孤島となる可能性があります。各戸が水や食料を十分に
蓄えて備えましょう。
自治会活動では、親睦や防災活動はほぼ順調に実施しました。自治会加入

運動の結果、会員はわずかながら増加しました。車椅子を導入し、運用を始
めます。生ごみ処理機について検討しました。個人情報の取り扱いを討論し、
今期の結論を得ました。多くの面で会員の皆様の協力を得て、役員の尽力で
活動を進めました。お礼申し上げます。
今後は、令和2年度役員への引継ぎを通じてスムーズな移行をめざします。

世代をつないでよい環境を守っていきましょう。

松山

財務部

慣れない経理業務を手探りで開始し、やっと活動の全容が分かり始めたと

思った頃には一年が経過していました。財務担当として至らないところも

多々あったと思いますが、寛容な役員の皆様に助けられ何とか任期を全う

することができました。有難うございました。

佐藤、牛田

副会長

一年間、副会長として自治会活動に参加させて頂きました。主に防災関連の

活動を行い、避難所運営委員として、市と連携し、災害時に南が丘小学校を避

難所として機能させる準備をして参りました。

ウェルシー住民の高齢化も進む中、防災活動の重要性を強く感じました。

一年間、皆様のご協力に感謝致します。

麻生
副会長

経験不足な者に副会長は務まるかと不安でした。“副会長とはお手伝いする

人”を肝に銘じました。さまざまな行事やイベントを重ねる中で、今まで表面

しか見ていなかったことに気づきました。自分が手を出していない、参加して

いないことは、どなたかが引き受けてくださっていることも再認識しました。

自治会活動は必要に思えました。参加してくださった、バックアップしてく

ださった皆様、本当にありがとうございました。
矢島

総務部

今年は個人情報取扱細則の整備と自治会加入促進を重点に進めました。

また定例役員会の議事録作成については出来るだけ詳しくお伝え出来るよう

努めてまいりました。いかがでしたでしょうか。

これから4月に向けて大きなイベントである定期総会までの手順の確認、議

案書の作成などが控えています。定期総会が滞りなく開催、論議が出来るよう
に役員をはじめ皆様の協力を得て進めてまいります。

一年間本当にありがとうございました。

遠藤、鈴木



ウェルシー自治会会報第54号 ウェルシー自治会会報第54号

「ウェルシー333」http://www.wealthy333.net/ ■　　　　も　　　・　　　く　　　・　　　せ　　　・　　　い　　　・　　　に　　　・　　　し　　　　■

　　　　　　　2019.7.20 納涼大会　　　　　　　　　　　　　2019.9.1 防災訓練

　　　　　2019.10.13 芋掘り大会　　　　　　　　　　　2020.1.12 餅つき大会
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広報部

広報部では会報「もくせいにし」の発行や自治会行事の写真撮影を行うとともに、
各種回覧、掲示、配布資料を通じて、皆様への迅速な情報伝達に努めて参りました。
また、自治会における情報共有、発信のあり方についても個人情報保護の観点に

十分配慮しながら検討を進めて参りました。
この一年間、広報部として至らぬ点も多々あったことと思いますが、これまでの

皆様からのご支援ご協力に感謝申し上げます。

林、伊藤

防犯防災部

ウェルシー自主防災会の活動にご理解、ご協力くださりありがとうございました。

令和元年度は、台風や断水などがあり、いざという時に日頃の備えの必要性を感

じる一年でした。何もない事が一番、しかし何かあった時には協力しあえる、そんな

ウェルシー自治会に。

尾上、佐野、野中、北村

保健衛生部

一年間「保健衛生」の狭い枠に囚われず、＜安全・美化清掃・ゴミ廃棄‥＞と

積極的に活動の幅を広げて《生活の質向上》のための仕事に取り組んできました。

計画段階で緒についたばかりの＜生ゴミ減量化＞（資源循環型リサイクル）の

活動は、新役員さんの体制で今後もぜひ推し進めて頂きたく、どうぞよろしくお

願い致します。
村上、河野

厚生部

自治会員の皆様には、赤十字募金・赤い羽根募金・社会福祉協議会会員募集等で
ご協力いただき、誠に有り難うございました。敬老の日には該当する方に紅白饅頭
を差し上げ、お祝いできました。次年度もご遠慮されることなく是非受け取りを希
望してくださいますようお願いします。南地区敬老会行事についてはもっと多くの
皆様にご参加いただけるよう、アピールの仕方を工夫するべきだったかと反省して
おります。
また、車椅子貸し出しについての規約・貸出表の原案を作成し、役員会で検討し

ました。今後活用してくださると幸いです。一年間ご支援・ご協力をいただき有り
難うございました。

松永、荒木

文化体育部

文化体育部では、恒例の納涼大会、芋ほり、クリスマス会、餅つき大会など親睦
行事を実施してきました。芋ほりでは初めて、掘った芋を集会所までリヤカーで運
ぶサービスを希望者に対して実施しました。行事の参加者はもとより役員自体も高
齢化が進んでおり、今まで通りの内容で行事の実施が厳しくなってきていることを、
今回9年ぶりに役員になって実感しています。
特に餅つき大会は、協力者の援助なしには成り立たない行事です。高齢化に伴う

親睦行事の内容見直しは、今後の課題であると思います。一年間、ご協力ありがと
うございました。

藤永、村上、近江、門

ウェルシークラブ

平成から令和へ誠に美しい元号への移るに立合えて幸を感じます。令は清く正しく

美しく（規律）和は対立疎外（排除）なく仲よく協力し合う日本人の心のふるさと。

自然災害の猛威には争えませんが今様、政治、社会はあまりにもトゲトゲして令和と

は真逆に動いている様な気がします。

私共ウェルシークラブは健康で楽しく、お茶会、春秋の行楽、フリーマーケット等

が出来ました。自治会の皆様の支援、ご協力の賜物です。ありがとうございました。

ウェルシークラブ会長 鈴木


